



うらそえYA文芸賞



添市立図書館では、中学生から大学生までのYA世代の文学活動や読書活動を盛り上げ、「才能発揮」の場を提供するため、「うらそえYA文芸賞」を実施しています。今年度も個性豊かな才能あふれる短編小説33作品の応募があり、その中から本校2年生の山里将太さん（南風原中）の作品「アリウープの向こうへ」が見事「輝賞」（第2位・浦添市教育長賞）を受賞、1月25日(日)に表彰式が行われました。素晴らしい快挙です。

審査委員長は本校の卒業生で芥川賞受賞作家の又吉栄喜先生ということで、山里将太さんが後に続くことを期待したいと思います。

「2025うらそえYA文芸賞受賞作品集」は電子図書館でも読むことができます。ぜひご一読ください。

<https://web.d-library.jp/urasoe/g0101/top/>

彰文徒守生童兒県総連



沖縄県教育委員会は毎年、教育・文化、スポーツ活動等の分野において顕著な成績を収めたり、他の模範となる児童生徒・団体を県教育長から表彰することにより、その栄誉や活動をたたえ、本県教育の一層の振興・充実を図ることを目的として表彰を行っています。

今年度は、2月6日（金）に沖縄県庁講堂で表彰式が執り行われ、本校からはクッキング部の平良帆乃美さん（浦添中）、佐久川留嘉さん（鏡原中）、親川柚夕さん（西原東中）、来間美咲さん（小禄中）が第13回ジュニア料理選手権グランプリによつて、半嶺満教育長から教育・文化部門の表彰状が授与されました。

今年は夏の高校野球大会で全国優勝した沖縄尚学とともにということで更に嬉しい表彰でした。

クッキング部の皆さん、顧問の川満先生、本当におめでとうございます。

今年は夏の高校野球大会で全国優勝した沖縄尚学とともにということで更に嬉しい表彰でした。

鄒勦市善行青少年褒彰



那霸市教育委員会では、青少年の全育成に寄与することを目的に、善行青少年表彰を行っています。

今年度も1月24日(土)に那霸文化芸術劇場なはーとで開催された令和7年度第19回「なは教育の日」式典において表彰が行われました。善行青少年の部では、本校からは男子バレーボーイスカウト部の崎山陽生さん(西原東中)、ボーカリストの玉城大斗さん(安岡中)、合唱部が表彰されました。オープニングアトラクションでは、首里高校見事なパフォーマンスを披露、会場を大いに盛り上げました。



さまざまなかたちで活躍する本校生徒を心から誇りに思うとともに、ご家族の皆様、先生方に深く感謝申し上げます。

男子バレー部優勝

バレー ボールの NIK-
KEI カップ 第74回
全沖縄高等学校冬季選手
権大会が1月24日（土）
から26日（月）まで開催
されました。



本校男子バレーボール部は、1回戦で北農、2回戦で知念に勝利し、見事決勝リーグへ進出しました。

豊見城市民体育館で行われた最終戦では、ここまで全勝同士の美里工業と対戦しました。第1セットは接戦の末、32-34で惜しくも落としましたが、第2セットを25-21、第3セットを25-23で連取し、見事勝利を収めました。

昨年12月の県高等学校新人大会では同校に惜敗しましたが、チーム一丸となって課題を克服し、今回雪辱を果たすことができました。

新田監督をはじめ、男子バレーボール部の皆さん
の快挙を心よりお祝いしたいと思います。